

2023年6月号

回覧

由布高だより

NO.182

大分県立由布高等学校発行

〒879-5413

由布市庄内町大龍 2674-1

TEL 097-582-0244

HPアドレス

<http://kou.oita-ed.jp/yufu/indexhtml>



由布高 FB

キャリアウイーク(進路学習)

2年生は、6月の第3週を「キャリアウイーク」として、進路に対する意識を高める取り組みをしました。国公立大学進学重点コースは、この3日間で県庁、県議会見学、ベネッセ進路講演会、佐賀大学・中村学園大学見学。総合進学・観光・情報ビジネスコースは、事業所ごとにインターンシップを実施しました。受け入れて頂いた事業所の皆様ありがとうございました。



2年 国公立大学進学重点コース 了戒 琉聖さん（庄内中出身）

県庁では大きな建物に圧倒されました。そもそも県庁について何も知識がなかったので、多くの人が地域の人々のために仕事をされていることに驚きました。

中村学園大学では自学スペースの多さや学食の広さなどに驚かされました。また、自分の学びたい経済分野についての詳しい話を聞けて、良い経験になりました。佐賀大学では、世界に進出している学部があること、学生のみなさんが講義に真剣に臨んでいる姿に大いに刺激を受けました。



2年 総合進学コース 南部 音色さん（挾間中出身）

受付のときなどに相手に与える第一印象が大切であることを学びました。それによってその後の治療等の際にコミュニケーションが取りやすくなるそうです。私も日常的に挨拶を大切にしていこうと思いました。また、カルテを作るのは万が一訴訟問題が起きたときにとても重要になると聞き、事務作業も手を抜けないと感じました。



2年 観光コース 佐藤 凛音さん（湯布院中出身）

旅館は単に「お客様が泊まる場所」ではなく「いい思い出を作る手助けをする場所」という理念のもとに従業員の方々が働かれているということに感動しました。また、ネガティブな事柄については「美点凝視（=いいところを見つける）」することによってポジティブに対応していくということを学びました。



2年 情報ビジネスコース 中野 光さん（植田西中出身）

自分の持っている知識を観光客の方にいかにわかりやすく伝えるかということと、相手のことを第一に考えて、元々あるサービスだけでなく、ニーズに合わせて新たなサービスを提供する「提案力」が大事であることを学びました。外国人観光客の方に英語の案内が通じたことも嬉しく、自信になりました。

県総体

6月2日(金)～5日(月)の4日間にかけて高校総体が行われました。柔道部、バドミントン部、ライフル射撃部、どの部活動も日頃の練習の成果を出し切りました。応援していただいた皆様ありがとうございました。

ライフル射撃部

男子総合優勝 女子総合優勝

エアライフル女子優勝福田美姫（3年城南中出身）

ビームライフル女子優勝安部美咲（3年挾間中出身）

ビームライフル男子優勝三ヶ尻翔留（3年植田中出身）

ビームピストル男子優勝竹村孔志（3年滝尾中出身）

団体ではエアライフル女子、ビームライフル男子が7月末の全国高校への出場権を獲得しました。



放送部

緊張の中、3年生最後の朗読～第70回NHK杯高校放送コンテスト大分県大会～

6月4日(日)、放送部7名(3年生3名、1年生4名)が朗読部門に出場しました。大龍祭体育の部の準備と並行しての練習。悲願の決勝進出は果たせませんでしたが、緊張しながらも、皆それぞれの朗読を堂々と披露しました。高校生活最後の大会となった3年生は、「人前で朗読することの大変さを実感した」(椎原りおさん)、「とにかく緊張した。最後なので良い大会にしようと思った」(河野瑛夏さん)、「良い結果を得ることは出来なかったが、放送部で学んできたことはこれから的人生の糧となってくれる」(脇ほのかさん)(3人とも植田西中卒)と、清々しい表情でした。3年生の皆さん、お疲れさまでした。



3年観光コース

6月8日(金)梨の袋がけ、13日(火)田植えが行われました。生徒たちは指示

をしっかりと聞いて、暑い中黙々と最後まで作業を行いました。梨は9月、田植えは10月の収穫が楽しみです。

3-3 板倉涼可さん（植田中出身）

梨の袋がけに携わるのは初めてでうまくできるか不安でしたが、長年袋がけをしてきた先生にアドバイスをもらい、上達することができました。また、梨農園に行ったことで、人の役に立てることの嬉しさも学べることができ、とてもよい経験ができました。



3-3 富永蓮さん（湯布院中出身）

これまで、田植えをする機会がなかったので、苗の持ち方から植え方までまったく知りませんでした。今回の田植えを通して、知らなかつたことを知ることができ、大変さも理解することができました。とても有意義な時間でした。

由布高カップ(バレーボール大会)

6月11日(日)同窓会と保護者OBにより由布高カップが開かれました。由布高カップは地域の人たちに学校を知ってもらい、定員割れが続く由布高校への進学者を増やすことが目的として開催されました。今回から同窓会が主催となり由布市内の小学校の保護者チームを含む10チーム、約90名が参加し、熱戦が繰り広げられました。